
PEMAKLUMAN 

 

Kenapa kita sering kecewa?  

Karena kita terlalu banyak berharap kepada orang. 

 

Kenapa kita sering kesal?  

Karena kita sering berharap orang lain untuk berubah. 

 

Maka salah satu solusinya adalah pemakluman  

Intinya, banyak memahami dan memaklumi  atas sifat yang dimiliki siapapun. 

 

Karena setiap orang punya sisi baik dan sisi kurang baik. 

 

Karena setiap orang punya karakter kuat dan lemah 

 

Karena setiap orang punya kebaikan dan kurang baik 

 

Dan karena setiap kita punya sifat baik   dan sebaliknya 

 

Maka, proses pemakluman akan membuat kita lebih bijak dalam melihat seseorang,atau siapapun. 

 

Karena ketika seseorang berbuat salah,  bukan berarti salah semuanya iya kan? 

 

Karena ketika seseorang punya masa lalu yang buruk, lantas bukan berarti masa depannya  terus-

terusan buruk bukan? 

 

Karena ketika seseorang punya aib jelek,  bukan berarti dirinya semuanya jelek dan tak ada 

kebaikannya bukan ? 

 

Maka, maklumi saja. Itulah dirinya satu paket. 

 



Bukti kita sayang kepada pasangan,keluarga atau saudara kita,teman kita kalau ada sikapnya yang 

salah, tegur baik-baik, dengan cara yang baik.  

Bukan justru dengan meluapkannya di khalayak ramai dan membongkar semua aib-aibnya. Rasa-

rasanya tidak alasan jika melakukan demikian. 

 

Ayo belajar lagi memahami dan memaklumi pasangan.  

Terima dirinya satu paket,dengan semua kelebihan dan kekurangannya.  

Berlaku untuk pasangan hidup kita, pasangan bisnis kita, ataupun pasangan yang lainnya...     

 

Karena manusia tidak ada yang  sempurna, maka memperbesar ruang pemakluman adalah sebuah 

pendewasaan...       

 

Selamat malam Sahabat2ku yang terkasih... 

Semoga Semua mahkluk damai bahagia... 

Disetiap tingkatan ruang dan waktu... 

                                     


